



東小学校便り

HARUKA

# 木洩れ陽



令和7年3月21日 No.11

ついに令和6年度を締め括る、東小学校便り『木洩れ陽 HARUKA』最終号をお届けすることになりました。この一年、東小学校は新しい歴史を刻み続けました。今月の詩の暗唱にたくさんの子ども達が挑戦しましたし、夕刊デイリーや宮崎日日新聞にたくさんの子ども達の作品が掲載されました。また、運動会で青団がダブル優勝を飾り、修学旅行は宮崎・日南方面から大分県（中津市）に行き先を変更しました。読み聞かせボランティアである母笑夢（ポエム）さんの長年の活動や、昨年までの読書活動推進事業が評価され、文部科学大臣表彰も受けました。その一環で県の読書アンバサダーである米良美一氏を招いての、読み聞かせ会も開催することができました。学校ホームページの閲覧者数も増え続け、やがて4月になれば累計200万人に達することでしょう。本校はこれからも学校運営協議会のメンバーを核として、学校と家庭、地域が連携しながら子どもを育していくコミュニティ・スクールとして機能し続けたいと思います。

この東小学校便りで学校の情報全てをお伝えすることはできませんでしたが、より多くの情報を発信したいと考えておりました。この1年、ご一読いただき誠にありがとうございました。次年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

